みんなが主役

クラブ活動日誌

File #10

ヘルスバレー Vent

ヘルスバレーボールは、1チーム男女混合6人(男性は3人以下)で行い、15点先取で2セットを取ったチームが勝ちます。ボールを当てるのは、手だけではなく足や頭などどこを使ってもOK。独特な楕円形のボールはどこに飛ぶのかわかりません。

フランス語で「風」を意味する「Vent」が チーム名。結成は、平成29年5月。結成して 初めての町の大会では、ボロボロに負けて悔し い思いをしたそう。1年間その悔しい思いを胸 に一生懸命練習をして、翌年の大会で見事優勝 しました。今年の大会でも優勝し、今では町の 強豪チームの一つとなりました。

現在は、男性5人、女性8人の13人で活動しています。メンバー全員、明るく仲良しで



▲試合形式の練習

す。練習中もボールが思わぬ方向にいって も、笑いが出る和やかな雰囲気のチームで す。

メンバーにヘルスバレーボールの魅力を聞くと「ボールが拾えなくても楽しい」「楽しみながら体を動かして健康になれる」と話してくれました。バレーボールの経験がない方でも、楽しく出来るスポーツです。気軽に体験してみませんか。



活動メモ

対象者/中学生~

(性別は問いません)

活動日/毎週月曜日

19:00~21:00

活動場所/東庄小学校体育館 連絡先/Vent代表 五十嵐

2090-8007-0107



になります。犬のしつけと同 をいただけると、とても励み ございます。 だいたり、 書けたときやよい写真が撮 きません。また、感想や反応 広報東庄の担当になり早4か 子を見ていた薄毛の父は、「そ れ上がる抜け毛の山。 と言っていました。 んなに抜いたら、かわいそう」 よさそうな犬の顔を横 愛犬が換毛期に突入しま ポコポコと抜けるの 快く取材にご協力いただ 私のこともよい記事 話題を提供していた 話は変わります ついつい指でつまん 広報東庄は発行で 本当にありがとう 皆さまのご協力 その \widehat{z}



広報東庄

人が輝き地域が光るまち・とうのしょう

Tonosho Town Public Relations



